

Weihnachten mit Herz -

Wir basteln Weihnachtskarten für Senioren

„Wenn uns bewusst wird, dass die Zeit, die wir uns für einen anderen Menschen nehmen, das Kostbarste ist, was wir schenken können, haben wir den Sinn der Weihnacht verstanden.“ (Roswitha Bloch)

Diesen Spruch haben wir uns in diesem Jahr besonders zu Herzen genommen und wollten die Adventszeit mit den Kindern nutzen, um Menschen, die die Krise besonders hart getroffen hat, eine kleine Freude zu machen.

Aus diesem Grund wurde in den vergangenen Wochen in allen zwölf Klassen der Quirin-Regler-Grundschule fleißig gebastelt und geschrieben, geschnitten, geklebt und verziert.



Das Ergebnis waren über 300 wundervolle und individuelle Karten, mit denen wir die Senioren und Beschäftigten von St. Anna und dem Landhaus in der Au überraschen und eine kleine Weihnachtsfreude bereiten wollten.



Pünktlich zum letzten Tag in der Schule waren alle Karten fertig und ich hatte die wunderbare Aufgabe, diese zu überreichen.



Herzlichen Dank an meine wunderbaren Kolleginnen und Kollegen, die diese schöne Aktion erst möglich gemacht haben.

In diesem Sinne: Frohe Weihnachten!

Claudia Rauch